

Ingolstadt, 18. Dezember 2006

Motorsport

Lucas Luhr verstärkt den Audi Fahrerker

- **27-jähriger Deutscher neuer Audi Werksfahrer**
- **Luhr debütiert 2007 in der DTM**
- **Einsätze auch im Diesel-Sportwagen Audi R10 TDI**

Der Deutsche Lucas Luhr verstärkt ab der Motorsport-Saison 2007 den Audi Fahrerker in der DTM und bei Sportwagen-Einsätzen mit dem revolutionären Diesel-Sportwagen Audi R10 TDI.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Der 27-Jährige stammt aus der Nachwuchsschule des Hauses Porsche. Den Durchbruch schaffte er 1999 mit dem Gewinn des Porsche Carrera Cup. In den folgenden sieben Jahren entwickelte sich der aus Koblenz stammende Youngster zu einem der besten Sportwagen-Piloten der Welt. 2002 und 2003 gewann er den GT-Titel in der American Le Mans-Serie, 2006 den LM P2-Titel. Mit 23 Klassensiegen ist der Wahlmonegasse einer der erfolgreichsten Fahrer der US-Sportwagen-Rennserie. Zudem gewann Luhr die FIA GT-Meisterschaft 2004 und ist mit fünf Klassensiegen Rekordhalter beim 12-Stunden-Rennen in Sebring. Auch bei den 24 Stunden von Le Mans stand er bereits ganz oben auf dem Podium.

„Bei Audi bekomme ich die Chance, um Gesamtsiege zu kämpfen“, sagt Lucas Luhr. „Ich freue mich unheimlich auf die DTM, den Audi R10 TDI und die Zusammenarbeit mit Audi Sport. Für eine so faszinierende und erfolgreiche Marke wie Audi fahren zu dürfen, ist etwas ganz Besonderes für mich.“

„Lucas hat in den letzten Jahren gezeigt, dass er am Steuer von GT-Fahrzeugen genauso schnell ist wie mit einem Le Mans-Prototyp“, erklärt Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich. „Ich bin sicher, dass er eine echte Verstärkung für unseren Fahrerker ist und gut zu Audi passen wird.“

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)